



平岡塾

「一生モノ」の英語力を手に入れれる 受験テクニックにとどまらない

グローバル化が急激に進行する中、今後はどんな分野に進んでも、英語力が不可欠になる。それも単にコミュニケーションが図れる「日常会話レベル」ではなく、厳密なビジネス文書が作成できる高い英語力を備えていなければ、業務に支障をきたすシーンも増えてくるだろう。受験テクニックにとどまらず、専門研究やグローバルビジネスにも対応できるレベルの英語力が修得できる専門塾として定評のある平岡塾の卒業生に、同塾の教育の特色と、現在の仕事に役立つていることなどを聞いた。



仕事で使う英語は「厳密性」が要求される
——現在の仕事内容を教えてください。

中田 東京大学文学部を卒業後、グローバルに活躍したいと思い、海外

外展開を進める大手通信会社に入りました。最初の配属は、法人のお客様が海外に進出する際に、ネットワークサービスを提供する営業部門です。その後、シンガポールでの経験を生かして、現在は経営企画部で事業計画を担当しています。海外グループ会社(現地法人やM&A会社)の事業計画を策定し、計画通りに事業が進んでいるかのモニタリングが主な業務です。

——仕事で使う英語は、日常会話レベルとは異なる面があるのでしょうか。

中田 私は海外グループ会社を担当していますし、当社ではシステムやアプリケーションの開発を海外(インド等)にアウトソーシングするケースもあるため、特にシンガポー

ル出向時は日本語よりも英語を使うことの方が多いかったです。ただ単に仲良くなだけでいいのなら、コミュニケーションが図れれば十分ですが、仕事で使う英語となると「厳密性」が要求されます。初めて会つた人、利害関係の異なる人と仕事をすることも多く、微妙な言葉のニュアンスをくみ取り、それを踏まえた文章を作成できる能力が必要になるのです。

たとえば、お客様の要件に合わせたシステムを構築する場合、英語で提案書・契約書を作成します。どのような要件が課されたのか、相手に正しく認識できる表現にしなければなりませんし、そのサービスを提供した後、問題が発生したときに、どこまでが責任範囲か明確に決めておく必要があります。また、プロジェクトを進める際には、役割分担を明

文化することも重要です。日本人の場合、チームで協力するのが当たり前で、手が空いている人がカバーしてくれますが、外国人はあらかじめ決められた自分の役割以外の仕事をとつてはいけない、責任外の仕事をしても評価につながらない、協調性の問題というよりも、他人の仕事をしても評価につながらない、という意識によるもののようです。口約束や阿吽の呼吸は通用せず、適切な表現で文章に残しておくことが大切なのです。平岡塾で身につけた「厳密性」を追求する英語力が役立っていることを痛感するときでもあります。

難解な英語学術論文も苦にしない力が身につく

——平岡塾に通うようになつたきっかけ



平岡塾で使用している教材。ラッセル、オーウェルなど、古典的名著の名文が中心だ。

文化するのも重要です。日本人の場合、チームで協力するのが当たり前で、手が空いている人がカバーしてくれますが、外国人はあらかじめ決められた自分の役割以外の仕事をとつてはいけない、責任外の仕事をしても評価につながらない、協調性の問題というよりも、他人の仕事をしても評価につがらない、という意識によるもののようです。口約束や阿吽の呼吸は通用せず、適切な表現で文章に残しておくことが大切なのです。平岡塾で身につけた「厳密性」を追求する英語力が役立っていることを痛感するときでもあります。

——平岡塾に通うようになつたきっかけ

文化するのも重要です。日本人の場合、チームで協力するのが当たり前で、手が空いている人がカバー

てくれますが、外国人はあらかじめ決められた自分の役割以外の仕事

をとつてはいけない、責任外の仕事をしても評価につがらない、協調性の問題というよりも、他人の

仕事をしても評価につがらない、という意識によるもののようです。口約束や阿吽の呼吸は通用せず、適切な表現で文章に残しておくことが大切なのです。平岡塾で身につけた「厳密性」を追求する英語力が役立つ

ていることを痛感するときでもあります。

——平岡塾に通うようになつたきっかけ

文化するのも重要です。日本人の場合、チームで協力のが

るのです。平岡塾で身につけた「厳密性」を追求する英語力が役立つ

ていることを痛感するときでもあります。

——平岡塾に通うようになつたきっかけ

文化するのも重要です。日本人の場合、チームで協力のが

るのです。平岡塾で身につけた「厳密性」を追求